

EDITORIAL

Todo pagado

Cuando el Partido Popular llegó al poder en nuestra región, se encontró con miles de millones de euros impagados a ayuntamientos, empresas, autónomos y particulares. Ahora, tres años y medio después, la presidenta María Dolores Cospedal ha conseguido acabar con esa deuda creada durante 28 años por los socialistas Bono y Barreda, con Emiliano García-Page, presente en todos los gobiernos socialistas. Un trabajo serio y riguroso, llevado a cabo por el consejero de Hacienda, Arturo Romaní. A 30 de diciembre, Romaní aseguraba que el 95,16 % del gasto contabilizado en el presupuesto del pasado ejercicio ya estaba pagado, lo que supone un significativo avance económico, después de que este Ejecutivo regional haya puesto en orden las cuentas



de la Junta de Comunidades. Ahora nuestra región sólo gasta lo que se puede pagar. Entre esos que ya han visto saldada su deuda, están los ayuntamientos. Se acaban de abonar los últimos 47,9 millones de euros que quedaban pendientes de pago a las entidades locales, logrando de este modo, saldar toda la deuda existente. Por este motivo, la presidenta Cospedal aseguraba esta semana que Castilla-La Mancha necesita otra legislatura del Partido Popular. Lo que es seguro, y todos lo hemos vivido en nuestras carnes, es que durante estos tres años y medios nos ha tocado apretarnos el cinturón hasta límites insospechados. Por este motivo, no tendría ningún sentido que este esfuerzo titánico no tuviera resultados, y nuestra región volviera a las andadas. ♦

REVISTA de prensa

GUADAPRESS.ES



La justicia condena a la Ser por mentir al decir que la mujer de Marcial Marín se saltó la lista de espera para ser operada

El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Toledo ha estimado parcialmente la demanda presentada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha contra la Cadena Ser después de que la radio del grupo PRISA informase el pasado 5 de diciembre de 2013 de que "la mujer del consejero de Educación de Castilla-La Mancha, Marcial Marín, se saltó las listas de espera para ser operada en el Hospital de Albacete". Según la Justicia, dicha información "traslada a los oyentes un hecho falso", por lo que obliga a la Cadena Ser a rectificar la noticia. La Cadena Ser, dentro de su programa Hoy por Hoy, aseguró que María Fernanda Gómez Martínez, esposa del consejero de Educación Marcial Marín, pasó por delante de 20 pacientes con su misma patología y de más de 300 con otras dolencias para ser operada de un "trastorno discovertebral con mielopatía en región vertical" (más conocido como hernia discal) el 8 de octubre de 2012 en el Hospital de Albacete. Ahora la Justicia reconoce que la radio de PRISA trasladó a sus oyentes "un hecho falso", tal y como ha defendido la Junta Técnico-Asistencial del Hospital de Albacete, que asegura que "nunca hubo trato de favor", que "solo se aplicó el criterio médico", que "tanto el cirujano como la familia actuaron correctamente" y que "se siguió el procedimiento establecido".

La Sierra Norte de Guadalajara regala a la Vuelta Ciclista a España una etapa magnífica

La Vuelta cumple en 2015 su 80 aniversario y celebra su 70 edición, que comenzará el 22 de agosto en Puerto Banús, provincia de Málaga, con una CRE de 7 kilómetros y con la ilusión y la responsabilidad de alcanzar el nivel de 2014, cuando Contador, Froome y Valverde completaron un podium inolvidable. La primera semana será íntegramente en Andalucía, y hasta llegar a Andorra cubrirá la casi totalidad del Mediterráneo. Las provincias de Málaga, Cádiz, Sevilla, Córdoba, Jaén, Granada, Murcia, Alicante, Valencia y Castellón serán protagonistas en la Vuelta 2015. Después del primer día de descanso en Andorra la carrera disfrutará de una de las etapas más duras de la historia de la Vuelta y posteriormente se dirigirá hacia el Cantábrico, pasando primero por Lleida, Zaragoza y Vitoria. Será entonces cuando comience el tríptico montañoso de Cantabria y Asturias, con tres finales duros que pueden marcar la clasificación. La única CRI será en Burgos y dará paso a la última semana de la Vuelta. Antes de llegar a Madrid los corredores afrontarán una etapa en la sierra de Madrid y se adentrarán en la Sierra Norte de Guadalajara. Será en la etapa 18 y antes de llegar a Riaza podremos disfrutar del paso de la carrera por lugares tan emblemáticos como Galve de Sorbe, Palancares o Campillejo. El broche final se volverá a vivir en la capital de España.

LA cola del pan

Sin excusas

Llevamos años escuchando a diferentes alcaldes de nuestra provincia que la Junta de Comunidades tiene importantes deudas impagadas con ellos. Primero era Román en la pasada legislatura cuando gobernaba el socialista Barreda, una deuda que el ínclito ciudadrealeño dejó sin pagar. En esta legislatura ha sido el azudense Bellido y otros ilustres socialistas de nuestra provincia quienes se han quejado a Cospedal lo que callaban a Barreda. Ahora, se han quedado sin excusas,

porque Cospedal ha saldado la deuda que dejó su predecesor (hasta 4.000 millones de euros), y no debe nada a los consistorios de nuestra región. A los socialistas se les acaban los motivos para criticar a Cospedal. Sin embargo, el contribuyente todavía tiene fresco el esfuerzo que realiza cada mañana para pagar los platos rotos de tanto despilfarro de la herencia socialista recibida.

Vuelve a tocarnos

En 2013, el Mundial de Balonmano que se celebró en España contó con Guadalajara

para ser sede de la President's Cup. Esta semana, comienza en Qatar una nueva edición de esta competición, y nuestra capital también va a estar representada. Tres de los jugadores del Balonmano Guadalajara van a estar allí para representar a Brasil. Se trata de Cesar de Almeida, Tche Pozzer y Fabio Chiuffa que además se enfrentarán a España en la fase de grupos. Un motivo más, para seguir una competición en la que también jugarán los ex alcarreños Valero Rivera con España y Agustín Vidal, con el combinado de Argentina.

Difama y retrátate

Esta semana hemos vivido un nuevo capítulo de los lapsus conscientes de la socialista María Antonia Pérez León. Aseguró sentirse apenada por el trato de favor que habían recibido algunos municipios de la zona del Tajuña, que se habían quedado sin agua por una avería que se arregló con "demasiada premura". Lo comparó con lo ocurrido en Hiendelaencina, haciendo creer que se tardó más por ser socialista, debe ser que Mondéjar y Driebes no lo son.